



10 Pièces

396 m²

Réf. V1902SJ

3 900 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un domaine privé, cette vaste demeure contemporaine jouit d'une situation exceptionnelle, au calme d'une impasse tout en étant proche du centre-ville. Orientée plein sud, elle se distingue par une vue panoramique spectaculaire, sur la mer, les montagnes et la ville. L'architecture moderne de la propriété se marie harmonieusement avec la nature environnante, offrant des intérieurs lumineux et spacieux ainsi que des extérieurs soigneusement aménagés : plusieurs terrasses pour savourer la vie en plein air, une piscine généreuse et un vaste terrain boisé, parfait pour les jeux ...

Nestled in a private estate, this vast contemporary residence enjoys an exceptional location, in the quiet and dead-end complex and so close to the town center. South-facing, it boasts spectacular panoramic views of the sea, mountains and town. The property's modern architecture blends harmoniously with its natural surroundings, offering bright, spacious interiors and carefully landscaped exteriors: several terraces for outdoor living, a generous swimming pool and extensive wooded grounds, perfect for children's play. From the entrance, a spacious living room with flowing lines welcomes you, ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

